



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>128 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83627813</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

# Neuilly sur Seine

## Appartement à vendre (92200)

Au 1er étage d'un immeuble de standing des années 1970, appartement d'une superficie de 128 m<sup>2</sup> bénéficiant d'un large balcon qui prolonge le séjour avec une orientation sud et des vues dégagées. Il comprend, une entrée, un double séjour ouvrant sur un balcon, une cuisine dinatoire, un cabinet de toilette et un espace nuit composé d'une très belle suite parentale (possibilité de faire une 3ème chambre) avec salle de bains, douche, toilettes et dressing et d'une autre chambre avec une salle de bains. Deux caves et deux emplacements de parking complètent de ce bien. Sectorisation lycée pasteur. ...

*On the 1st floor of a luxury 1970s building, this 128m<sup>2</sup> (1,378 sq ft) apartment on the 1st floor of a high-end 1970s building has a wide balcony extending the living room which offers unobstructed, south-facing views. It comprises an entrance hall, a double-sized living room opening onto a balcony, an eat-in kitchen, a toilet and a sleeping area with a stunning master suite (possibility of creating a 3rd bedroom) with bathroom, shower, toilet and walk-in wardrobe and another bedroom with bathroom. This property also comes with two cellars and two parking spaces. Pasteur secondary school sector. ...*

## **BARNES NEUILLY**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

